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10111/2014-2020 
 
Datum: 

20.01.2020 
 
 

 
 
 
An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 28.01.2020 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Vamos, Kreuzstraße 
 

 
Text der Anfrage: 

Wann soll die Ertüchtigung der Stadtbahnstrecke auf der Kreuzstraße für die „Vamos“-
Stadtbahnwagen erfolgen? 
 
 
 
 
Begründung: 

Bisher ist die Linie 4 und die Linie 2 (bis auf zwei Haltestellen) für die Befahrung durch die 
breiteren Vamos-Stadtbahnwagen ertüchtigt worden. Aktuell wird die Linie 3 umgebaut. Große 
Teile der Streckenführung der Linie 1 aber fehlen noch, insbesondere der stadtnahe Abschnitt 
durch die Kreuzstraße. Daher ist auch bei Störungen auf längere Sicht die Haltestelle 
Obernstraße nicht anfahrbar. 
 
 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
gez. Bernd Vollmer 
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